

Le parlement cubain centrera ses débats sur le projet de Constitution de notre pays



La Havane, 1er décembre (RHC)- L'Assemblée Nationale de Cuba a été convoquée pour le 21 décembre à une période ordinaire de sessions dont le point central à l'ordre du jour sera l'adoption du projet de nouvelle Constitution de notre pays.

La Convocation spéciale à cette seconde période de sessions correspondant à la 9e législature a lieu après que le projet de Constitution a fait l'objet d'une vaste consultation populaire du 13 août au 15 novembre derniers.

Avant la session de l'Assemblée Nationale dans la salle centrale du Palais des Congrès de La Havane, les Commissions Permanentes de Travail de cet organe analyseront, du 16 au 20 décembre prochains, le projet de Constitution.

Après avoir reçu l'aval de l'Assemblée Nationale, le texte de la future Constitution de la République fera l'objet d'un référendum le 24 février 2019.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177932-le-parlement-cubain-centrera-ses-debats-sur-le-projet-de-constitution-de-notre-pays>



Radio Habana Cuba